
БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ
НЕДОПУСТИМА

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Для тружеников села насту-
пила напряженная осенняя
страда. Фронт работ огромный:
еще продолжается заготовка
кормов, а нужно уже полным

ходом убирать хлеба, копать

картофель, пахать зябь, сеять

озимые. Каждая минута пого-
жего дня должна сейчас ис-
пользоваться максимально, на-

верстать ее будет уже нельзя:

прогноз погоды обещает с по-

ловины сентября заморозки.

Тем более поражает бесхо-
зяйственность, которая царит

на полях совхоза «Старополь-
ский». В этот день мы побыва-
ли иа поле за деревней Кари-
не, где, как сообщили в конто-

ре, идет уборка хлеба. Но, увы,
на деле все обстояло иначе.

До самого поля мы таи и не

смогли пробраться: очень пло-

хая дорога. Да в этом и нужды

не было: на лугу за деревней
стоял комбайн, машина техпо-
мощи и между ними — уютный
.чружок комбайнеров и шофе-
ров, работающих на отвозке.

Свой обед они запивали дале-

<о ке чаем. Пьянка в рабочее
зремя, в три часа дня, когда с

тра не было дождя, когда

ложно было жать! Но у ком-

Зайнеров на все есть отговор-

ки: еще с вечера два комбай-
на застряли на поле, и трактор

30 сих пор не может их выта-

щить, потому и работать не

на чем. Да и роса, мол, с утра

была... Высказывали они и

справедливые упреки в адрес

руководителей: норма 22 тон-

ны зерна на комбайн в сутки

при такой погоде явно завы-

шенная, нет материальной заин-

тересованности в труде. «Да и

на полях с тех пор, как начали

жать, — сказал комбайнер
П. М. Соловьев, — не были ни

разу ни главный агроном сов-

хоза Б. К. Касымов, ни брига-
дир отделения Н. В. Сафонова.
Никто не определяет состояние

поля, полеглоеть хлебов, значит

и расценки зарплаты будут не-
верны».

Где бы мы ни появлялись в

тот день, агрегаты всюду стоя-

ли без дела. Так в совхозе с

начала лета работал отряд по

заготовке зеленой массы на

силос и сенаж. Сейчас он напо-

ловину расформирован: не ра-

ботает силосный комбайн, три

косилки сняли на уборку ботвы
с картофеля, на отвозке массы

вместо 8 человек работают 4.
Но и оставшиеся две косилки

КИР-1,5 стояли, потому что шо-

феры, работающие на отвозке,

ушли обедать. Опять потери

драгоценного времени, опять

не продумана четко организа-

ция работ.
Да и от межсовхозного отря-

да по заготовке зеленой массы

на сенаж и силос Г. А. Гри-
горьева осталось одно назва-
ние. Он переехал из «Авроры»
в «Старопольский» с одним

только комбайном. Вся осталь-
ная техника бездействует из-за
поломок. Да и этот комбайн,
работающий за деревней Лож-
голово, стоял, иогда мы проез-

жали.
Механизаторы     в     совхозе

«Старопольский» не знают ре-
зультатов своей работы, не зна-
ют, сколько кормов заготовле-

но, сколько гектаров хлеба уб-
рано. Да это и неудивитель-
но. Даже главный агроном сов-
хоза Б. К. Касымов не смог от-
ветить, на сколько процентов
выполнен по совхозу план за-
готовки кормов. «Это мелочи,

сказал он. — Для себя у меня
есть бумажка с данными на
последнее число. В любой мо-
мент подсчитать могу. И вы это
сделать можете сами, ведь пла-

новые-то цифры есть».

А как же механизаторы! Они
что, тоже должны каждый день
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ЗАПАС КОРМОВ— ГАРАНТИЯ ВЫСОИИХ НАДОЕВ

Полевым работам— строгий контроль
высчитывать, сколько процен-
тов осталось им до выполне-
ния плана! Кто их должен ин-
формировать!

Бесхозяйственность, иначе

это и не назовешь, допустили

руководители совхоза по отно-

шению и к студентам, приехав-

шим убирать картофель. Мы
встретились с руководителем

отряда доцентом А. С. Симо-
ненко, который сказал, что в

понедельник, 4 сентября 40 че-

ловек остались без обеда —

совхоз не выделил мяса. Приш-
лось нескольких человек отря-

жать в лее за грибами — это

уже на ужин. А в обед студен-

ты на свои деньги закупали в

магазине банки с тушонкой. И
хотя жилищными условиями

студенты, живущие в здании

бывшей школы в Старополье,
в основном довольны, но у них
нет радио, нет газет, хотя по
договору это все предусмотре-

но.

Но главное — простои в ра-

боте. В тот день ребята работа-
ли на поле за деревней За-
мошье, а вернее, «отдыхали»,

потому что картофелекопалка
вышла из строя, замены ей не
было, и сорок человек часа
три, а то и больше, оставались

без работы.
Все эти факты просто недо-

пустимы в столь ответственное

время, как осенняя уборочная
страда. А положение дел в
совхозе тяжелое: сенажа не
заготовлено ни килограмма,

план заготовки сена выполнен
на 64 процента, силоса — иа
65 процентов. И солома во-
время не убирается: лежит в

валках или в копнах стоит — ее
не скирдуют и не прессуют,
хотя пройдут дожди, и этот

вид корма будет испорчен.

Сейчас необходим макси-

мум усилий для выполнения

планов уборочных работ. Хо-
чется, чтобы руководители сов-
хоза «Старопольский» не слиш-

ком поздно поняли это...

Т. ШИХОВА.

------------   В 1978 году  необходимо заготовить: -----------

грубых кормов (всего) — 19.339 тонн, в том числе сена — 14.120 тонн,

соломы — 5.219 тонн; сенажа — 17.510 тонн; монокорма — 5.490 тонн;
сочных кормов (всего) —53.701 тонну, в том числе силоса — 39.000

тонн, корнеплодов — 14.701 тонну.

Заготовлено на 5 сентября:

сена — 10.404 тонны,   сенажа — 2.195 тонн, силосной массы — 41.331

тонна, соломы — 102 тонны, травяной муки и резки — 931 тонна.

ВПЕРЕДИ -„ОСЬМИНСКИЙ"
Районное управление сельского

хозяйства, райком профсоюза ра-
ботников сельского хозяйства и

руководство СПО «Родина» под-
вели итоги социалистического со-

ревнования совхозов по заготов-

ке кормов за минувшую неделю

на 5 сентября 1978 года.^

Первое место присуждено кол-
лективу совхоза «Осьминский»
(директор совхоза Г. Ю. Штейн-
берг, секретарь парткома Ф. И.
Попов, председатель рабочего ко-

митета Е. С. Проворова, секретарь

комермольской        -    организации

М. Купрейчук), обеспечившему
прирост заготовки кормов за ми-

нувшую неделю 3,9 процента в
кормовых единицах.

Второе место не присуждено

ввиду низких темпов на заготовке
кормов. Одновременно отмечена

неудовлетворительная работа сов-

хозов «Старопольский» и «Авро-
ра», т. к.    они   не приступили к

ручному   скашиванию однолетних
трав йа низких местах.

Совхозу «Родина» нужно при-

ступить к заготовке однолетних
трав на вешалах с объектов мели-
орации. Всем совхозам необходи-
мо использовать все резервы для

пополнения запасов кормов путем
закладки   силоса    с добавлением
соломы.

*>  *    *

Из-4а низких темпов уборки
урожая за минувшую педелю при-

зовые^ места решено не присуж-
дать, г

До сих пор совхозы «Ав-
рора»: и «Родина» не присту-
пили к продаже государству,

зерновых, медленными темпами
поступает в заготовительные ор-
ганизации и картофель. Всем хо-
зяйствам района надо принять
срочные меры по увеличению тем-
пов уборки зерновых и картофеля
и сдачи их государству.
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о ходе заготовки кормов

(Данные иа 5 сентября 1978 года)
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ЗАГОТОВКА
КОРМОВ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В совхозе «Сланцевский» не-

смотря на плохие погодные ус-

ловия продолжает работу от-

ряд по заготовке зеленой мас-

сы иа сепаж и силос. Правда,
темпы работы значительно

снизились: в день отряд гото-

вит по 26 —27 тонн зеленой
массы.

В совхозе приступили также

и к уборке соломы. На 42 гек-

тарах она частью заскирдова-

на, частью запрессована. В зим-

них условиях это также будет
неплохой корм.

НА ХЛЕБОПРИЕМНОМ
ПУНКТЕ

На полях нашего района на-

бирает темпы уборочная стра-

да. Из-за дождей па зерносу-

шилки совхозов зерно поступа-

ет повышенной влажности,
срок его просушки увеличива-

ется. Поэтому к сдаче хлеба
государству приступили пока

только три совхоза: «Слап-
цецекий», «Старопольский»,
«Осьминский». На хлебоприем-
ный пункт поступило 116 тонн

хлеба нового урожая. Больше
всего сдал совхоз «Сланцев-
ский» — 85 тонн.

РАБОТАЮТ
КОРАБЕЛЫ

В совхоз , «Старопольский»
1 сентября прибыл на уборку
картофеля отряд студентов ко-

раблестроительного института
— более ста человек. К работе
шефы приступили с энтузиаз-

мом. За эти дни они убрали с
7,5 гектара 79 тонн клубней.
Темпы взяты отличные!

Т. САШИНА.

В эти дни одна из главных

кормозаготовительных работ—

закладка позднего силоса.

НА СНИМКЕ: так косят зе-
леную массу.

Фото В. Кашицына.
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СОПЕРНИК
ЛИФТА
Кабина лифта, созданная

учеными Харькова, легко
взбирается даже на кило-

. метровую высоту по особой
спирали из роликов. Элект-
роэнергию этот соперник
лифта потребляет с по-
мощью своеобразных «усов»
—  как обычный троллейбус.
Двигаться новый вид транс-
порта может не только стро-
го вертикально, но и под
любым углом, со скоростью
18 метров в минуту подъ-
емник способен доставить
в нужное место полтонны
груза. Он снабжен спе-
циальными выдвижными
площадками, удобными для

монтажных работ.
Один из первых образцов

новинки поступит на Нурек-
скую ГЭС.

ПРОБА
НА КАЧЕСТВО
Каждый день поступают

сейчас образцы урожая в
центральную лабораторию
по качественной оценке 'ис-
пытываемых сортов сельско-
хозяйственных культур, и
среди посылок — зерна но-
вого хлебного злака трити-

кале.
В этом необычном гибри-

де селекционеры «собрали»
воедино признаки пшеницы
и ржи. Колос его почти в два
раза больше пшеничного. В
зернах — много белка. Ны-
нешним дождливым летом
гектар посевов тритикале в
условиях, например. Дне-
пропетровской области дал
более 50 центнеров зерня.

Пробы на качество «се-
лекционных караваев» пока-
зывают,   что   тритикале   —

— хлеб будущего. Пер1вые
гибриды нового злака уже
выходят на поля страны.

ГОРОД СТАНЕТ
КУРОРТОМ
Первый квартал комфор-

табельных 12-этажных домов
заложен близ строящейся
Рогунской ГЭС на реке
Вахш. Временными жильца-
ми в них станут гидрострои-
тели, которых сменят... ку-
рортники. Дело в том, что
Рогун, город энергетиков,
после завершения строи-
тельства самой крупной в
Средней Азии электростан-
ции решено сделать курор-
том. Это предусмотрено ге-
неральным планом развития
молодого города.

.а
ЕССЕНТУКИ. Близ Верхнего

парка города-курорта фор-
мируется новый комплекс
для лечения и отдыха тру-
дящихся. Два корпуса но-
вого пансионата «Зори» уже
приняли тысячу отдыхаю-

щих. Заканчивается строи-
тельство третьего.

НА СНИМКЕ: пансионат

гЗори».
Фотохроника ТАСС

РУКОВОДСТВО Н ДЕЙСТВИЮ
Первый уоок в новом учебном году в СГПТУ

№215 был Ленинским. Накануне на расширенном

методическом совещании по изучению книг Л. И.
Брежнева «Малая земля» и «Возрождение» пре-

подаватели и мастера производственного ,обуче-
нйя поставили перед собой цель — донести до

каждого учащегося все идейное боратство этих

произведений; примеры боевого и трудового под-

вига советского народа, раскрытые в воспомина-

ниях Л. И. Брежнева, показать во взаимосвязи с

задачами современного коммунистического строи-

тельства, в свете задач будущего.
С большим вниманием прослушали учащиеся

рассказы своих преподавателей.
Книги Л. И. Брежнева воссоздают страницы ис-

тории нашей Родины, ярко показывают, какую це-

ну заплатил советский народ за победу над фа-
шизмом ( за мир, сохранение и упрочение которого

является одной из главных целей КПСС. И мы,

старшие: наставники, помогаем учащимся понять,

с какой целью, спустя тридцать с лишним лет,

Л. И. Брежнев решил рассказать о трудных воен-

ных годах и не менее трудных годах восстанов-
ления.   ;                                                        ..

И. МУРАВЬЕВА,
преподаватель истории СГПТУ № 215.

Ежегодно коллектив цеха резиновой обуви реге-

нератного завода осваивает 2—3 вида новой про-

дукции. .

НА СНИМКЕ: прессовщица Валентина Дмитриевна
Шаршина (слева) и технолог Галина Митрофановиа
Прокофьева проверяют качество варки новой про-

дукции -т- туфель для волейбола, которые сейчас
находятся в стадии подготовки к массовому произ-

водству. Туфли отличаются красивым внешним видом,

легкостью, улучшенной конструкцией. Их варку не-

случайно поручили В. Д. Шаршиной. Она одна из

лучших прессовщиц цеха, не раз выходила победи-
телем социалистического соревнования.

Фото Ю. Терентьева.

ВЫПОЛНЯЕТЕ   ЛИ   ВЫ   СВОИ   ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

Уверенно выполняет намеченную на третий год пятилетки про-

грамму коллектив шахты имени С. М. Кирова. В соревновании в

честь своего профессионального праздника горняки одержали боль-
шую трудовую победу: ноАлентив признан победителем по итогам

работы за семь месяцев.                                       &« »

ОВЬЕЙННЯЯ УСИЛИЯ
Внимание не только фронту очи-

стных и подготовительных работ,
но и «тыЛам» —ремонтно-монтаж-

ному участку, шахтному транс-

порту, поверхностному техдологи-

ческому комплексу —и создает то

равновесие; сил, которое обеспе-
чивает успех. Ремонтно-монтаж-
ный участок — один из тылов

шахты. Своевременно отремонти-

ровать и смонтировать оборудова-
ние в забоях не просто. Собран-
ные в механическом цехе приводы

и машины приходится снова раз-

бирать, опускать в шахту, до-

ставлять в забои по частям, а там

уже монтировать. Участок с по-
ставленной задачей справляется

успешно. В этом большая
заслуга старшего механика В. Н.
Стукачева, бригадира монтажной
бригады А. Ф. Степанова, который
подготовил много молодых элек-
трослесарей-монтажников для са-

мостоятельной работы. С 1974 го-
да он носит высокое звание

«Ударник коммунистического тру-
да» и постоянно подтверждает его.

В 1974— 1975 и 1977 годах ему
присваивалось звание лучшего по

профессии. В ■ 1976 году он стал
почетным шахтером, награжден

знаком «Шахтерская слава» III
степени.

Увлеченно работает на ремонте

погрузочных машин прекрасный
специалист своего дела, электро-

слесарь Е. А. Сырников, а на мон-

таже забойного оборудования —

электрослесарь М. И. Ершов, че-
стное отношение к труду которого
также подтверждено званием

ударника коммунистического тру-

да. Еще в 1956 году, начинал он

работать на шахте и за это время

24 раза получал благодарности и

премии. Вся бригада монтажни-

ков работает не жалея сил, дела-

ет все для производительной рабо-
ты шахтеров.

В сложных условиях оказалась

проходка горных выработок в

июне: три забоя на один погру-

зочный пункт с последующим рас-

средоточением, все в сжатые сроки,

при сильной обводненности забоев.
Но несмотря на это коллектив ре-

монтно - механического участка

своевременно и качественно вел

монтажи, создавая условия для
нормальной работы забойным
бригадам. Не преувеличу сказав,

что есть доля их труда н в успе-

хе бригады проходчиков Г. Г. Ми-
хайлова, 17 августа выполнивших

план трех лет пятилетки.
Стволовой В. А. Семенов как-то

заметил: «Когда смена выполняет

план, то и настроение хорошее, а
если где-то вышла заминка, по-

нимаем трудности и все силы при-
ложим, чтобы наверстать упущен-

ное». Так и трудятся стволовые

А. В. Деминов, не раз выходив-
ший победителем соревнования
на звание «Лучший по профессии»,
ударник девятой пятилетки, В. И.
Лежепеков и рукоятчица М. А.
Екимова, которым неоднократно
вручались Почетные грамоты, пре-
мии, объявлялись благодарности
за труд, портреты заносились на
Доску почета шахты. Большое
внимание трудовому настрою в
коллективе, четкой, организации
работ уделяет начальник участка
Ю. Л. Малахов, партийная груп-

па.
Б горном деле случаются всякие

неожиданности,   нарушающие  об-

I

щий ритм работы. Немало их и у
машинистов электровозов, путе-

вых рабочих. Забурились, к при-

меру, вагоны— хлопот не оберешь-
ся. Часто это случается не по ви-

не людей, вагонный парк на шах-

те старый, но чувство

долга заставляет, если

нужно, задержаться и

после смены, чтобы
обеспечить проезд. С
электровозами          тоже

трудности: их должно пять по-

стоянно находиться в работе,
только пять и есть. И в этих усло-

виях еще плановый ремонт успе-

вай вести. Но коллектив справля-

ется с плановыми заданиями, не
является тормозом для горнора-
бочих и проходчиков, хотя всю

смену у них, что называется, часы

«пик». Отличаются здесь в работе
машинисты электровозов К. П.
Панкратов, Д. М. Александров,
путевые крепильщики И. Д. Саль-
ников, Н. И. Никандров, Г. А.
Петров.

Чтобы превратиться в товарный
продукт, горная масса, выданная

на поверхность, проходит соот-

ветствующую технологическую
обработку. Надо выбрать лишнюю
породу, раздробить сланец, произ-
вести рассев по сортам и только

тогда отгрузить потребителям. Во
всей этой цепочке на шахте име-

ни С. М. Кирова основная опера-

ция — выборка породы — осуще-
ствяяется вручную. Нередко гор-
ная масса идет сырая, видимость

снижается, чаще происходят непо-,
ладки с механизмами. К тому же,
шахта неритмично снабжается же-

лезнодорожным порожняком, по-

этому сланец часто приходится

грузить сначала на склад, а потом
уже со склада в железнодорож-

ные вагоны. Но и в этих сложных
условиях коллектив поверхностно-

го . технологического комплекса
делает все, чтобы не снизить тем-

пы| взятые в забоях. Успех дела

решают своим добросовестным
трудом люди. Это бригадир поро-
довыборщиц Н: А. Екимова, поро-
довыборщицы М. 3. Дмитриева,
Г. П. Степанова, мотористка Н. М.
Малахова и многие другие.

За семь месяцев 1978 года на

шахте имени С. М. Кирова выда-

но на-гора 15,5 тысячи тонн слан-

ца сверх плана при годором обя-
зательстве 15 тысяч тонн. Удер-
живает высокий темп коллектив и

в августе. Успех обеспечен ударной
работой добычных и проходческих
бригад, подкрепленной высокопро-
изводительным, самоотверженным

трудом рабочих вспомогательных

служб.

В, БЕЗРУКОВ,
горный диспетчер шахты име-

ни  С.  М.   Кирова.

пгофшзш нмза

ЗА ОХРАНУ
ТРУДА

Среди цехов и установок, смен,'

бригад и индивидуально на'
заводе «Сланцы» идет социали-

стическое соревнование по ох-

ране труда под девизом «Рабо-
тать высокопроизводительно,
без травм и аварий». В авгу-

сте состоялось заседание завод,

ского комитета профсоюза по

подведению итогов этого сорев.

новация за первую половину те-

кущего года.

По всем показателям, харак-

теризующим успешную, безо-
пасную, безаварийную и здра-

воохранительную работу, пер-

вого призового места удостоен

коллектив установки первичной
ректификации ароматических
углеводов, носящий звание ком-

мунистического (начальник ус-

тановки 3. А. Диденко, предсе-

датель цехкома профсоюза
В. С. Макарова). Смена О. К.

. Тихоновой с этой же установки

также вышла победителем сре-

ди смен завода, а старший опе-

ратор установки Э. Л. Сиваева
признана лучшим обществен-
ным инспектором по охране
труда.

ВЫБРАТЬ
ЛУЧШИХ

Ответственная пора сейчас в

жизни большой по численности

и сложной по структуре проф-
союзной организации шахты

«Ленинградская»: идет отчетно-

выборная кампания.

Члены профсоюза объединены
здесь в 86 групп, и уже более
чем в 60 профгруппах проведе-
ны отчеты и выборы. Наряду с

этим, согласно установленному

графику, начинается проведение

таких собраний' на участках.

Нужно обсудить работу всех 25
участковых комитетов, избрать
новые их составы.

Одна из главных задач — из-

брать качественные, работоспо-
собные составы комитетов, -ко-

торые могут возглавить социа-

листическое соревнование, 'на-
править всю общественную -и

трудовую жизнь на успешное

выполнение заданий десятой пя-

тилетки. Очень многие активи-
сты зарекомендовали себя хоро-
шими руководителями первич-

ных профсоюзных организаций.
И на отчетно-выборных собра-
ниях их кандидатуры вновь по-
лучают          преимущественное

большинство голосов. Это Е. П.
Петров— на- участке № 2, Н. А.
Ефремов — на участке взрыв-
ных работ (первый район),
В. И. Уваров — на участке
№ 3 и многие другие.

И ТРУД,
и отдых

Водители, ремонтные рабо-
чие, служащие, и инженерно-
технические работники объеди-
нения грузового автотранспорта
хорошо сочетают труд и отдых.
Об этом заботятся активисты
профсоюзной организации. В те-
чение лета трудящимся они
предоставили возможность по-
бывать в различных уголках
страны, посмотреть достопри-

мечательности.
Для примера- возьмем лишь

август. Труженики предприятия
совершили экскурсию в древний
•Новгород, в Ленинграде побы-
вали в музеях, в местах, свя-
занных с героическим прошлым.
Организован культпоход во
Дворец культуры завода «Слан-
цы» на концерт Ленинградской
■филармонии. А сейчас предсе-
датель культурно-массовой ко-
миссии местного .. комитета
профсоюза — диспетчер Е. М.
Николаева и заведующая клу-
бом Р. Е. Килейкина организу-
ют поездку в Хатынь Белорус-
ской ССР. В ней будут участ-
вовать ударники коммунисти-
ческого труда, передовики и
профсоюзный актив.
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Июльский (1978 г.) Пленум ЦК КПСС:  программа  действий

«На нашем Государственном
гербе, — говорил на июльском
(1978 г.) Пленуме Генеральный
секретарь ЦК КПСС Л. И.
Брежнев, — золотые колосья,
пшеницы. И это не случайно.
Наш хлеб— это результат объ-
единенного труда крестьянина,

рабочего  и интеллигента».

НАШЕ
по

ХЛЕБНОЕ
Л Е

В этом, мы, работники сель-

ского хозяйства, постояно убе-
ждаемся на практике. На Пле-

нуме, была поставлена задача

довести урожайность зерновых

культур в среднем по стране

до 20 центнеров с гектара. И
выполнение ее будет зависеть

не только от добросовестного
труда колхозников и рабочих
совхозов, но и от того, какая

техника, "придет на наши поля,
какие удобрения будут вно-

ситься в почву.

В нашем совхозе «Аврора»
зерновой клин большой — 950
гектаров. А урожайность в про-

шлом году была низкая —толь-

ко 14 центнеров с гектара.

Были объективные причины

для этого: плохая погода за-

держала весенний сев, хлеба не

успели полностью вызреть. Да
и уборке  мешали дожди.

Но все же повышение уро-
жайности и при таких небла-
гоприятных условиях возмож-

но. Для этого необходимы пра-

вильная агротехника, тщатель-
ный уход за посевами и моби-
лизация, всех ресурсов на убОр-
ку урожая. В этом году мы

убрали - первые сто гектаров

озимой ржи, получив в среднем

по 15 центнеров с гектара. Это
только начало, думаю, даль-

нейшая уборка хлебов покажет
более- высокую урожайность.
Хотя, надо отметить, что в этом

году погодные условия слож-

нее прошлогодних.

К ■ примеру, весенний сев

прошел с опозданием. Но се-

мена яровых мы уже подгото-

вили заранее, почва была об-
работана в .соответствии с тре-

бованиями агротехники. И удо-

брения были внесены строго

по нормам. Всходы получились

дружные, чтобы уберечь их от

вредителей, болезней и сорня-
ков, провели обработку посе-

вов гербицидами. Все данные

для Того, чтобы получить хо-

роший уроЖай, были. Только
вот дождливое лето помешало

хлебам вовремя созреть. В
этой связи мне, как агроному-
семеноводу, Хочется особо__рт-
метить следующий факт: уро-

жайность зерновых была бы
значительно выше, если б на-
ши совхозы полностью обеспе-
чивались        районированными
сортами. Например, в этом году

мы сеяли райониро-
ванную пшеницу сор-
та «ленинградка» и

урожай получили вы-

сокий —26 центнеров с

гектара! А вот ячмень, который
исходя из потребностей Нашего
хозяйства (развиваем птице-

водство) , является основной
зерновой культурой, сеем позд-

неспелого сорта «Надя». Вы-
зреть он не успевает, его при-
ходится часто скашивать и за-

кладывать в траншеи, на корм

скоту, что нежелательно. А
других сортов ячменя мы не

получаем; также обстоит дело

и с рожью.

В этом году мы запланиро-

вали добиться высокой урожай-

ности — 22 центнера с гектара.

Задача трудная, но реально вы-

полнимая, если только доЖди

не помешают убрать урожай.

Хотя в совхозе создан и уже

слаженно действует уборочно-
траиспортный отряд. И су-

шильно - сортировальное хо-

зяйство полностью готово: все

зерносклады продезинфициро-
ваны, вычищены, подъездные

площадки забетонированы, что-

бы не было потери зерна. Про-
думана и его перевозка. Все
машины, которые будут от-

возить зерно от комбайнов
на зерносклад и на. хлебопри-
емные пункты, обеспечены
брезентом, борта наращены,

проведена тщательная гермети-

зация кузовов. Все для того,

чтобы в пути не потерять ни

зернышка нового урожая, ведь

потребности в хлебе нашей
страны огромные. Недаром
июльский (1978 г.) Пленум ЦК
КПСС уделил производству

зерна исключительное внима-

ние. И добиваться увеличения

его будем в основном за «чет

повышения урожайности. Хотя
в перспективе запланировано и

расширение посевных площа-

дей за счет менее продуктив-

ных однолетних трав и других

культур, что также отметил

июльский    Пленум ЦК КПСС.

Резервы для повышения про-
изводства хлеба — продукта

номер один — у нас есть. А
реализация их зависит от на-

шего добросовестного труДа.

В. ЭРЛИХ,
агроном-семеновод

совхоза «Аврора».

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

«Дома №М 20 и 22 по улице Школьной решили газифици-

ровать. То-то было радости у жильцов, когда в квартирах по-

ставили газовые плиты, на улице вырыли канаву, уложили

трйщ. Думали, что не сегодня-завтра в квартирах будет газ. Но
не тут-то было. Его нет и по сей день».

Под письмом девять подписей.

Как сообщил в ответе редакции начальник СРСУ-б Г. И. Ва-
сильев,, работы по газификации будут закончены в сентябре.

XXV съезд КПСС уделил большое внимание письмам трудящихся,
указал на их важное общественно-политическое значение как одну
из форм связи партии, с массами. В постановлении ЦК КПСС . . «О
дальнейшем совершенствовании работы. с письмами трудящихся я
свете решений XXV съезда КПСС» обращено внимание на необхо-
димость дальнейшего улучшения работы с письменными и устными
обращениями граждан. Право граждан обращаться с письмами,
предложениями в организации, учреждения закреплено в Консти-
туциях СССР и РСФСР, а руководители учреждений и организаций
должны в установленные сроки разрешить их.

В ИСПОЛИОМЕ ГОРСОВЕТА

О
с

РАБОТЕ
ПИСЬМАМИ

Работа с пись-

мами, жалобами,
предложениями и

замечаниями тру-

дящихся —одно из

главных направле-

ний деятельности

отделок управле-

ний         исполкома
Сланцевского го-

родского' Совета
народных депу-

татов. Этому воп-

росу и было посвящено очередное недостаток, который сдерживает

заседание исполнительного комите- оперативность, результативность в
та, рассмотрена практика работы работе с письмами, — не привле-

управлений коммунального хозяй- каются к их рассмотрению депу-

ства и главного архитектора по таты городского Совета/ хотя при
организации приема граждан, управлении коммунального хозяй-
рассмотрения жалоб и заявлений ства работает депутатская группа
сланцевчан.                                        в количестве 43 человек.

Понимая важность вопроса уп- В управление главного архитек-
равление коммунального хозяйст- Т0 Р а поступило 74 заявления тра-
ва направляет свою  деятельность   ждан ' в .основном по отводу уча

ТРУДЯЩИХСЯ

па  совершенствование    работы    с

письмами,    жалобами, заявлепия-

стков под строительство гаражей,
жилых   домов,     перерегистрации

ми. С января по середину августа   Домовладении.   Все   они   рассмот-
текущего  года   в  управление по-   Р е1|Ы -    Заявления  регистрируются
ступило  490 писем   (по  обмену—   в ж УР" а -яе по определенной  фор-
306,   бронированию  жилья  — 40    ме ' от Д ельно    регистрируются    те
постановке, на очередь 55  по дру-   заявления, которые поступают че-
иш    вопросам    жилищно-комму-   Р ез    общий    отдел горисполкома,
налыюго- хозяйства    и    благоуст-   Все    исполненные заявления хра-
ройства - 89).   Хорошо налажен   нятся вместе с ответами согласно
учет   этих  документов.   Заведены   номенклатуре дел.
журналы, четки, аккуратны в них      Но в работе с письмами и жа-

записи. По обмену жилой площа-   лобами трудящихся в управлении

ди и бронированию заведена кар-   главного архитектора допускалось
тотека, заседания по рассмотрению   немало неточностей, порой поверх-

писем протоколируются, по поста-   постного подхода, нечуткого отно-
новке на очередь на жилье на ка-   шения к ■Ьм, кто обращается в уп-

ждого    заявителя заведено  дело,   равление за помощью. Одно заяв-

Есть    отдельный    журнал учетов   ление о строительстве гаража рас-

постановки па   очередь семей по-   сматривалось  более   месяца.   От-
гибших,  инвалидов   и  участников   вет дан устно, из которого не яс-

Великой Отечественной войны.
В основном все жалобы и заяв-

ления рассматриваются в установ-

ленные сроки. Из 490 заявлений
удовлетворено 464. Не удовлетво-

рено 8 заявлений по обмену жи-

лой площади по причинам ухуд-

шения жилищных условий или не-

но, какое принято окончательное

решение. Не на всех заявлениях
имеется резолюция главного ар:
хитектора о том, кому передается

оно для исполнения, что поруча-

ется сделать. Поэтому трудно оп-
ределить сроки прохождения за-
явления  до исполнителя. Не кон-

Соответствия санитарных норм. 6   тролируется фактическое исполне-
постановке   на    очередь отказано   ние принятого по заявлению реше-
одному. Ответы на письма, жало-   ния. По качеству ответов трудно
бы даются, качественные.                 определить,     рассматривался    ли

Вместе с тем, состояние работы   вопрос с выходом на место,
с письмами в управлении комму-       Исполнительный комитет, на

нального хозяйства в полной ме-   заседании разобравшись в сущест--

ре не соответствует требованиям   ве дел, принял решение, которое

постановления ЦК КПСС «О   предусматривает работу аппара-

дальнейшем совершенствовании ^ Т ов управлений коммунального
работы с письмами трудящихся в   хозяйства и главного архитектора

свете решений XXV съезда   в духе внимательного, принципи-

КПСС». В результате все еще   ального и делового подхода к раз-

много, поступает писем, заявлений,   бору каждого письма, уважитель,-

жалоб из горисполкома и редак-   Н ого отношения к людям, их мне-

нии газеты «Знамя труда» по по-   ниям и запросам. Решение обязы-
"боду некачественного, неоператив
ного коммунального обслужива-
ния. С начала года в адрес управ-
ления 'коммунального хозяйства
поступило 55 писем из исполко-

ма и 17 — из редакции газеты.

На 7 писем ответ можно было бы
дать значительно раньше.

Не    на    все    заявления,    жа-

лобы    даны'   окончательные     от-

вает начальника управления ком-
мунального хозяйства А. И. Мель-
никова и главного архитектора

В. Ф. Панфиленка совершенство-

вать дальнейшую работу с письма-
ми, организацию личного приема
граждан. Управлению главного

архитектора предложено в тече-
ние третьего квартала принять не-

обходимые меры к наведению по-

веты. Также не на должном уров-   рядка   в  делопроизводстве,  обра-
не   контроль за выполнением ре-   тить особое внимание на органи-
шений,  поступающих    из    выше-   зацию приема граждан   и прохо-
стоящих организаций. И еще один   ждение документов.

Несмотря на снижение острых

инфекционных заболеваний, тубер-
кулеза, некоторые болезни, имею-

щие хроническое течение, не обна-
руживают тенденцию к снижению.
К ним в первую очередь относят-
ся заболевания сердечно-сосуди-

стой системы.

В настоящее время не вызывает
сомнения возможность возникно-
вения эссенцио'нальной (доброка-
чественной) гипертонии в подро-

стковом и юношеском возрасте.

Гипертония "среди юношей при
исследованиях выявляется в 8 про-

центах случаев, а среди девушек

этого возраста — в 2. Причинами
возникновения являются: наслед-

ственная ■ предрасположенность,

перенапряжение нервной системы

и отрицательные эмоции, склон-
ность к частым простудным забо-
леваниям, наличие очагов инфек-
Ции.в виде хронического тонзил-
лита, отита,   гайморита,     высокий

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

темп физического развития и по-

лового созревания.
Еще до полного развития гипер-

тонической болезни у подростков

появляются головные боли, тя-

жесть и шум в голове, головокру-

жение, снижение умственной и фи-
зической работоспособности, рас-

стройство сна.

У лнц с гипертонической бо-
лезнью постоянные головные боли
отмечаются в 8 процентах случаев

в I стадии и во 11 стадии — в 12,2
процента случаев, чаще всего в'
лобнон г зачылочнон областях. У
остальных больных головные. боли
возникают эпизодически, *о чаще к

вечеру. Большинство юношей и.,до-

вущек связывают эти боли с
переутомлением, так как .они воз-
никают нередко к концу работы на

ГИПЕРТОНИЯ
производстве или учебы.

К числу более редких жалоб от-

носятся носовые  кровотечения.
В далеко зашедших случаях ги-

пертонии у подростков появляют-

ся боли в области сердца, раздра-

жительность. Больные долго не мо-

гут заснуть или рано просыпают-
ся, жалуются на кошмарные сно-

видения?
Ранние» фазы    прёдгипертониче-

СКОГО СОСТОЯНИЯ МОГУТ бЫТЬ ВЫЯВ-
ЛеНЫ Л1!ШЬ во время профилакти-
ческих' 'Огмотрол при измерении

■артериального давления.
В нашей стране дети с момента

рождения находятся под наблю-
дением врачей, при необходимости
обследуются, и лечатся стационар-
но. Возникшая гипертоническая

болезнь в подростковом   возрасте

имеет вполне доброкачественное
течение. В 53 процентах случаев

при своевременном лечении исход

заболевания благоприятный — вы-

здоровление.
В лечении показано сочетание

медикаментозных средств с физио-
терапевтическими процедурами,

водные процедуры. В комплекс
лечения необходимо включать
умеренную физическую' закалку

больных (утренняя и лечебная
р-нмнастика в свободное время —

лыжные прогулки, посещение кат-

ка, туризм).
Большое значение в лечении

имеет правильный ритЫ жизни,

противопоказаны употребление ал- '
коголя -Ц—курение. .    ., ........

Всем подросткам и родителям

дледует помнить, что граинее обра-
щение к врачу -ч это залог к вы-

здоровлению.

Т ; ТЮРИПА,-
зав.  терапевтическим   отделе-

нием ПОЛИКЛИНИКИ.

ЙАН ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

КАК НАЗВАТЬ
КАФЕ?

После ремонта в поме-
щении бывшей пельменной
открылось молодежное ка-
фе. '

На вопрос, как будет назы-
ваться кафе, городской комитет

комсомола, взявший шефство
над предприятием сферы обще-
ственного питания, предложил
ответить сланцевчанам, о чем и

сообщила информация, опубли-
кованная в 173-м номере газе-

ты 1 сентября. И вот в редак-
цию пришли первые отклики. '
Житель нашего города М. А.
Калинин предлагает назвать

кафе «Загадка».
«Предлагаем дать новому мо-

лодежному кафе поэтическое

название «Орфей», —пишут мо-

лодые учителя СТ. Чипурина,
Л. В. Реди, Г. В. Михайлова,
Л. Н. Прокофьева, Т. И. Вик-
торова. Кроме того, они предла-
гают запретить занимать зал
под мероприятия, например,

свадьбы в субботу и воскре-

сенье, чтобы молодежи в эти
дни было куда сходить отдох-

-нуть.

«Огонек» — так предлагает

назвать кафе читательница

А. С. Гультяева. «Пусть оно
всегда собирает на свои ого-

нек посетителей и согревает
своим уютом, культурным об-
служиванием», — пишет автор

письма.
Конкурс на лучшее название

молодежного кафе продолжает-

ЗАБОТА
РАБОТНИКАХ

ТОРГОВЛИ
Недавно проходил пленум

горкома профсоюза работ-
ников государственной тор-
говли и потребкооперации.
На повестке дня стоял воп-
рос «О работе хозяйствен-
ных руководителей и проф-
союзных< комитетов Слан-
цевского торга по разра-
ботке и осуществлению
комплексных планов, улуч-
шению условий, охраны тру-
да и санитарно-оздоррви-

тельных мероприятий на де-
сятую пятилетку».

Доклад сделала директор

торга Н. В. Корехова. В обсуж-
дении вопроса приняли участие

работник санэпидстанции М. В.
Соколова, инженер по технике

безопасности торга В. И. Фро-
лова, председатель объединен-
ного комитета профсоюза Е. И.
Громова, директор магазина

№ 17 «Октябрьский» В. Ф. Без-
рукова, начальник гражданской
обороны торга Л. П. Григорьев
и другие.

Участники пленума приняли

постановление, обеспечивающее
успешное решение вопросов,

связанных с улучшением усло-

вий охраны труда, состояния

техники безопасности па пред-

приятиях торговли.

О

СМОТР-
НОННУРС

В настоящее время д-го-
родском торге проходит
смотр-конкурс по технике
безопасности.

• Участвуют в нем все пред-

приятия торга. В октябре бу-
дут подведены итоги, согласно

разработанному положению о

смотре-конкурсе, определены
победители:

А пока комиссии предетоит
проделать большую работу: по-
бывать на каждом пре^прия :

тий, проверить, как соблюдает-
ся трудовое- ■азконодательство,
охрана труда, созданы ли нор-

мальные условия дла.!. работаю-
щих, какова санитария, какие

иероприятая выпоЛйёны по про-"
тивопожарной безопасности и

т. д.



ДАРЫ ОСЕНИ
10 сентября Дворец культуры

завода «Сланцы» совместно с го-

родским советом общества охраны
природы организует выставку цве-

тов «Дары осени».

Принять участие в выставке мо-

гут все желающие, как индиви-

дуально, так и коллективно. Мож-
но представлять букеты цветов с

оригинальным названием, компо-

зиции из овощей, фруктов, выра-

щенных садоводами-любителями,
сюрпризы природы — овощи,

фрукты, грибы: для раздела «При-
рода и фантазия» — поделки мз

природного материала.

Всем организациям, принявшим

участие в выставке, будут вручены

сувениры, а лучшие экспонаты

отмечены ценными подарками.

Экспонаты можно представить на

выставку 9 сентября с 18 до 20
часов.

Открытие выставки в 13 часов.

В. АРТАМОШИНА,
сотрудница  Дворца культуры

завода «Сланцы».

Качку горного меда ведут пчеловоды лесных хозяйств имени

Кирова и «Кара-Алма» — главных поставщиков лечебного нек-

тара Южной Киргизии. На их пасеках сейчас насчитывается шесть

тысяч пчелиных семей.

на СНИМКЕ: передовая работница лесхоза имени Кирова
Зура Турдубекова с медом нового урожая.

Фотохроника ТАСС

ЗЕМЛЯНИКИ
СОВЕТЫ  САДОВОДАМ

Садовую   землянику,   растущую      Для посадки    выбирают    место

на     грядках,    обычно    называют   ровное,   светлое,   защищенное   от

клубникой, а земляника— та, кото-   ветров.  Почву надо вспахать или

рая растет в лесу. В действитель-   вручную    перекопать  на   глубину
ности лесной земляники у нас 5—   28—30 сантиметров. Под  посадку

6 видов, а  садовых сортов  более   вносят   органические    удобрения:
трех  тысяч.    Это два   различных   компост, перегной, навоз перепрев-

вида, которые отличаются не толь-   ший    из расчета 8—10 килограм-

ко по ягодам, но и по листьям. У   мов  на квадратный  метр.

клубники светло-зеленые, мато-

вые, морщинистые листья, у зем-

ляники — темно-зеленые, гладкие,

блестящие.
На каждом приусадебном участ-

ке,    в   коллективных   и   промыш-

На пониженных участках и мел-

ком почвенном слое делают гря-

ды шириной в один метр и высо-

той до 25 -сантиметров. Высажи-
вают землянику в один, два и три

ряда.    Рекомендуются следующие
ленных садах земляника получила   расстояния при двухстрочиой по-

широкое распространение. Она   садке: между лентами — 80 см,

рано плодоносит, ее урожай мож-   между строчками — 35, а между

но получить на второй год после   растениями — 20 см. При таком

посадки.                                             способе требуется на 10 квадрат-

Земляника — маленький ку-   ных метров 87 корней рассады,

старничек высотой 30—35 санти-   При однострочной посадке рас-

метров. Ежегодно образуются   стояние между растениями — 20

шнуровидпые побеги, так пазы-   см, а межд^ рядами — 70—80 см.

ваемые усы с розетками новых   Растения высаживают не ближе
растений. Их используют для по-   15 см от края гряды,

лучения    посадочного   материала.      Полив    после посадки  обязате-

лен. Его повторяют через 2—3
дня. После полива мульчируют

землю. Через полторы-две недели

проверяют приживаемость и под-

саживают новые растения взамен

погибших.
В октябре мульчируют между-

рядья торфом, перегноем, компо-

стом.

Лучшее время для посадок —

конец августа и первая половина

сентября.
Земляника хорошо плодоносит

четыре года, а потом кусты старе-

ют, урожайность падает. Некото-
рые садоводы практикуют следу-
ющее: участок под земляникой
разбивают на 5 полос и ежегод-

но одну полосу со старой земля-

никой освобождают и засевают

овощами, для отдыха почвы, а

потом снова высаживают земля-
нику.

В случае оставления земляники

на пятый год ее омолаживают,

срезая ножницами или секатором

все листья, кроме сердечника. Зи-
мой омоложенный участок обяза-
тельно укрывают снегом.

И. БАЛ ВЫШЕ В,
действительный член Геогра-
фического  общества СССР.

Г е л е ви д е н ие

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 СЕНТЯБРЯ
8,00 — «Время». 8.35 — Утрен-

няя гимнастика. 8.55 — «День мо-

их сыновей». Художественный
телефильм. 10.00 — «Очевидное —

невероятное». 14.30 — Программа
документальных фильмов о проф-
ориентации молодежи.. 15.30 — .

Концерт. 16.10 — «Городок наш

Арзамас». Документальный теле:

фильм. 16.30 ;— «Советы и жизнь».

17.00 — «Читая стихи». 17.30 —

«Спорт на БАМе».. 18.15 — К 30-
летию провозглашения Корейской
Народно-Демократической " Рес-
публики. 18.45 — «Народные ме-

лодии». 19.00 — «В. И. Ленин о

Л. Н. Толстом». 19.30 — Художе-
ственный фильм «Красная скрип- .

ка». 21.00 — «Время». 21.30 —

«Алкоголизм». 22.00 — «Музы-
кальная жизнь».   Тележурнал.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 7" СЕНТЯБРЯ
18.05 —Для детей. «Солнцеворот».

Тележурнал:   18.35 — Концерт, ка-'
мерной музыки.   Вокальный- цикл

ленинградского            композитора

А. Томчина ьш стихи корейских по-

этов. 18.55— Реклама. 19.00— «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. 19.30 — «Улица имени...».

«Быль о герое Лейпцига». Теле-
очерк о Г. Димитрове. 20.00 —

«Мне доверена песня». Фильм-
концерт с участием н. а. УССР
Юрия Богатикова. 21.00 — «В
Лубанской пойме». Документаль-
ный телефильм. 21.30 — «Роди-
тельское собрание». Встреча 5-я.
22.00 — «Черная роза». Художе-
ственный фильм.

КОМБИНАТ   : " :: '

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

БЕТОНЩИКОВ,
РАСПАЛУБЩИКОВ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВА Р ЩИ-

КОВ со сдельной оплатой тру-
да,

ЭЛЕКТРИКОВ,
КОМПРЕССОРЩИКОВ,
ОПЕРАТОРОВ бетонно-раст-

ворного цеха,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического оборудования,
КРАНОВЩИКОВ   башенных

и мостовых кранов,

АВТОКРАНОВЩИКА.
5—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно  трабуются
ШОФЕРЫ,
трактористы,
зШектрики,
лесорубы.
Обращаться в отдел .кадров

■■■   ■ '.З— 2  -

ЦЕХУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

срэчно требуются

РАБОЧИЕ-ЖЕНЩИНЫ.
4—3

Кино

ЛЕС-НАШЕ БОГАТСТВО
Неоценима роль леса в жизни

человека. Доступный, привлекаю-

щий красотой и покоем миллио-

ны людей в часы отдыхаГлес в

то же время — сфера нашей еже-

дневной деятельности: он дает

человеку древесину, живицу и бе-
резовый сок, грибы и лекарствен-

ные растения, мед  и ягоды.

Жемчужина украинских лесов

— Карпаты. Богатейшая горная

растительность, среди которой —

множество редких видов деревьев

(кедр, польская лиственница, тис),
разнообразный животный мир

представляют большую научную и

практическую ценность.

Ивано-Франковская область,
расположенная в горных и пред-

горных зонах, — один из наибо-
лее лесистых районов республики.
Почти    на  600 тысячах  гектаров

раскинулись леса из ели и бука.
Действующее в области объедине-
ние «Прикарпатлес» связало лес-

ное хозяйство, заготовительные,

деревообрабатывающие, мебель-
ные, лесохимические и другие от-

расли производства в единый про-

мышленный комплекс. Его пред-

приятия наращивают мощности,

не увеличивая существенно заго-

товку леса. За первое полугодие

выпущено сверхплановой товарной
продукции на 4.275 тысяч рублей.

Несмотря на интенсивную по-

ставку леса в различные отрасли

народного хозяйства, не скудеет

зеленая кладовая. Срубил дерево

— посади два! Эти. слова стали

символом бережного, хозяйского
отношения к зеленому богатству
тружеников «Прикарпатлеса». За
послевоенные   годы   здесь вырос

молодой бор на площади 220 ты-

сяч гектаров.

Большую работу по разведению

высокопродуктивных пород де-

ревьев ведет коллектив Прикар-
патской лесной семенной произ-

водственной станции. Выращенные
в ее питомниках ель, пихта, кедр,

лиственница затем высаживаются

на лесные плантации.

На снимке: техник-селекционер

Петр Попович (слева) и инженер -

селекционер Петр Николюк опре-

деляют прирост хвойных пород в

питомнике «Пидлиснив».
Фотохроника ТАСС .

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 сентя-

бря — «Поле Айсулу». Начало, в

19, 21 час. «Земля Саяникова».
Начало в   17 часов.

дом культуры горняков.
7 сентября — «Опасная погоня».

(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 сентя-

бря — «Четыре мушкетера». (Две
серии). Начало в 10, 12.45, 18.15,
21 час. Для детей. «Как Ивануш-
ка-дурачок за чудом ходил».

Начало в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 сентября
«Подставное лицо». Начало в 18,
20 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 ча-

сов.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ   ТРЕСТА
«СЕВЗАПМЕТАЛЛУРГ-

МОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ,

АВТОКРАНОВЩИКИ,
МЕХАНИК участка   по кра-

нам.                                       7,

За справками обращаться   в

отдел кадров управления.
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К СВЕДЕНИЮ
СЕЛЬСКОГО   НАСЕЛЕНИЯ
Сельские магазины и загото-

вительные пункты будут поку-

пать картофель. Просим . жела-

ющих сдать его получить в ма-

газинах картофельные сетки.

От сдатчиков картофеля при-

нимаются' индивидуальные  за-

казы на- промышленные товары.

Правление райпо.
3-1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРСОВЕТ ОСВОДа

ОРГАНИЗУЕТ

КУРСЫ СУДОВОДИТЕЛЕЙ-
ЛЮБИТЕЛЕЙ.

Принимаются лица в возра-

сте ,16 лет и старше.

Начало занятий 26 сентября

ОСВОД 43008 ? помещении
3-3

СЛАНЦЕБСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

приглашает

на   раб оту
.у  ---- '""—:—"
ВОДИТЕЛЕЙ на все марки

автомашин,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту ав-

томашин и оборудования,
ФЕЛЬДШЕРА,
ТОКАРЯ,
СВЯЗИСТА,
ПЛОТНИКОВ,
АВТОЭЛЕКТРИКОВ,
КЛАДОВЩИКА.
Объявляется прием на кур-

сы по подготовке водителей 3-го
класса с отрывом от производ-

ства. Стипендия 42 рубля 80
копеек.

Начало занятий 2 октября
1978 года.

Обращаться в отдел   кадров.

Телефон 2-19-59/
___________                     4-3

УПРАВЛЕНИЮ
МЕХАНИЗАЦИИ

ТРЕСТА № 70

срочно требуется

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
Обращаться ло адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 13.
Телефон 2-10-65.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ ------ .....

«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

срочно требуются

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
ПЛОТНИК,
СЛЕСАРЬ КИП  и А,
ДИСПЕТЧЕР.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5.
2—1

ПОГРУЗОЧНО, - *

ТРАНСПОРТНОМГ
-   УПРАВЛЕНИЮ ЛПО

, «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
■'   V

требуются
-УЧЕНИКИ      СТРЕЛОЧНИ,

КОВ,
СТРЕЛОЧНИКИ,
ДЕЖУРНЫЕ   ПО ПЕРЕЕЗ-

ПЛОТНИК,
ТОКАРЬ.
Оплата   труда    повременно-

премиальная.

5—4

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются
ПОВАР,
УБОРЩИЦА,
РАБОЧАЯ  КУХНИ.
Обращаться  по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова,, дом № 16.
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Н пп^иР ,аВЛлеНИе Сл анцевского райпо выражает глубокое соболез-
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